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Fundo de aval

A página Crédito Consciente vai explicar 
de forma didática como acessar o fundo de 
aval do Sebrae, que aportou:

R$ 2 BILHÕES 
É o aporte de recursos 

do fundo de aval do Sebrae

1 MILHÃO 
 É o número de empreendedores 

que precisam de crédito assistido

Carteira de créditos

“Trata-se de fato inédito no Sebrae, que 
terá a maior carteira de créditos 
garantidos e assistidos de sua história”, 
destaca Décio Lima.

Capital S/A SAMANTA SALLUM
samantasallum.df@cbnet.com.br

Você nunca pode atravessar o oceano até que 
tenha coragem de perder de vista a costa

Cristóvão Colombo

GDF vai aumentar 
orçamento da Lei de 
Incentivo à Cultura
O secretário de Economia do DF, Ney 
Ferraz, adiantou à coluna que 
passará de R$ 5 milhões para cerca 
de R$ 20 milhões o orçamento 
destinado à Lei de Incentivo à 
Cultura (LIC) em 2024. A portaria está 
sendo finalizada para ser analisada. 
O valor definido para o setor tinha 
sido menor pois teve de ser fechado 
em 31 de janeiro para cumprir o 
prazo estipulado pela legislação. 

“Na época, ainda não tínhamos os 
cálculos necessários para prever 
um valor maior. Então, fizemos 
uma média dos últimos anos. Mas 
entendemos que sim, era 
importante aumentar o valor para 
que seja investido em eventos da 
cidade que precisam desse apoio e 
que movimentam a economia da 
nossa capital. E agora isso está 
sendo possível”, explicou Ferraz.

URBANISMO / 

Fórum debate 

ambiente urbano

A 
abertura da 3ª edição do 
Fórum Mundial Niemeyer, 
ontem, no Auditório do Pa-
lácio Itamaraty, celebrou a 

vida e obra do arquiteto que pro-
jetou os mais emblemáticos mo-
numentos modernistas de Brasí-
lia. O objetivo do evento é debater 
as práticas e as ações de relevân-
cia e responsabilidade em âmbito 
mundial nas áreas de arquitetura, 

urbanismo, ciência, cultura e hu-
manidades.

Essa é a primeira vez que o fó-
rum é realizado na capital do país. 
O tema central desta edição é A re-
volução pós — Desafios e metas 
para um mundo sustentável.

O evento é liderado por Paulo 
Niemeyer, arquiteto e artista com 
mais de 20 anos de experiência na 
área, e bisneto do mestre Oscar 
Niemeyer. “A ideia desse fórum é 
ser solidário com os próximos e 
com os povos,  trazer para o Brasil 
os grandes fóruns ao invés de viajar 

pelo mundo em busca deles”, disse 
Paulo, durante o discurso de aber-
tura. “Espero que este seja o ter-
ceiro de muitos, e que isso possa 
engrandecer nossa cidade através 
dessa troca de ideias, a tornando 
uma cidade inteligente do ponto 
de vista de humanidade”, defende.

Os próximos dias de debate, 
até 3 de maio, ocorrerão no Insti-
tuto Serzedello Corrêa, no Tribu-
nal de Contas da União, no Setor 
de Clubes Sul, e vão reunir profis-
sionais e representantes de insti-
tuições de excelência para discutir 

propostas, projetos e práticas pa-
ra um mundo mais justo, solidá-
rio e humano, por meio de uma 
imersão em três dias de palestras 
e talks interativos. Entre os desta-
ques da programação estão as pa-
lestras internacionais, que abor-
darão estratégias inovadoras para 
transformar desafios urbanos em 
oportunidades. Também haverá 

Paulo Niemeyer fez o discurso de abertura do evento, que ocorre até 3 de maio, em Brasília

Mariana Campos D.A./CBpress

 » MARIANA SARAIVA
 » DÉBORA OLIVEIRA
 » FERNANDA CAVALCANTE* 

Especialistas avaliam inovações para 

debates práticos, nos quais os par-
ticipantes terão a oportunidade de 
se envolverem em discussões pro-
movendo a aplicação de ideias em 
soluções concretas.

Representando o chefe do Exe-
cutivo local, Ibaneis Rocha (MDB), 
o secretário de turismo do Distri-
to Federal Cristiano Araújo enalte-
ceu a iniciativa. “Para mim, é moti-
vo de muita satisfação poder estar 
apoiando esse fórum, por conta da 
essência, por respeito à história do 
Niemeyer, mostrando Brasília para 
o mundo”, destacou.

O secretário de Promoção Co-
mercial, Inovação e Cultura do Ita-
maraty, embaixador Laudemar 
Aguiar, abordou sobre a importân-
cia das temáticas que serão debati-
das nos próximos dias. “Sendo um 
fórum que ocorre em Brasília, nada 

mais natural do que a abertura ser 
feita em um dos prédios de Niema-
yer e, nos próximos dias, poder falar 
sobre assuntos que são tão atuais. 
Precisamos pensar em como tor-
nar mais fácil o espaço onde vive-
mos, e os arquitetos e urbanistas 
têm que estar envolvidos totalmen-
te na configuração de cidades inteli-
gentes que, por meio da tecnologia, 
facilitam a vida das pessoas”, disse.

*Estagiária sob a supervisão
de Márcia Machado

Os ingressos podem ser obtidos 
no site https://acesse.one/MRbCY

tornar as cidades inteligentes e facilitar a vida das pessoas

Ingressos

Convidado especial

A demanda veio do setor cultural e da economia criativa do DF. 
Entidades ligadas à Fecomércio/DF pediram uma definição do GDF. E o 
secretário de Economia informou também a eles que, nas próximas 
horas, a portaria estaria assinada, por orientação do governador Ibaneis 
Rocha. O secretário participou como convidado especial da reunião de 
diretoria da Fecomércio/DF, no final da tarde de ontem.

Incentivo fiscal

O Programa de Incentivo Fiscal do Distrito Federal, mais conhecido como Lei de Incentivo à Cultura (LIC), é um dos mecanismos de fomento da 
Secretaria de Cultura e Economia Criativa, mediante o apoio à produção e difusão da arte em parceria com a iniciativa privada, por meio da isenção 
fiscal. Parte dos valores de ICMS ou ISS que seriam arrecadados por atividade de pessoas jurídicas sediadas no Distrito Federal é revertida em 
financiamento de projetos culturais previamente aprovados pela Secec.

Redução de impostos

Os presentes de sindicatos empresariais 
associados à Fecomércio levaram uma 
série de questionamentos ao secretário 
de Economia na reunião. Entre os temas, 
atualização pelo GDF da faixa de 
faturamento de pequenas empresas para 
pagamento do Simples, redução do ITBI 
e do ICMS. “Temos, sim, a disposição de 
atualizar a faixa do Simples do DF, e de 
reduzir o ITBI. Mas não há como definir 
prazos agora. Temos de fazer isso com 
responsabilidade para não desequilibrar 
as contas públicas”, disse o secretário de 
Economia.

Diálogo

O presidente da Fecomércio, José 
Aparecido Freire, que conduziu a reunião, 
avaliou como produtivo encontro e que 
trará bons resultados. “Todos nós 
queremos um DF mais próspero 
economicamente, com geração de 
emprego e renda. E levamos as dores do 
empresariado ao Governo para que, 
juntos, possamos buscar soluções”.

Sebrae lança hoje nacionalmente 
programa Crédito Consciente
Em evento híbrido nesta terça-feira com todos os estados do Sistema 
Sebrae, incluindo o DF, o presidente nacional da instituição, Décio Lima, 
lança a plataforma Crédito Consciente, que oferecerá toda a assistência 
aos empresários de pequenos negócios na tomada de crédito junto às 
instituições financeiras. O objetivo da medida, que faz parte do programa 
Acredita, do governo federal, é ampliar a consciência e segurança dos 
empreendedores na obtenção de empréstimo. O Acredita é uma ação 
recém-lançada pelo governo federal que reestrutura o acesso a crédito.

Cristiano Araújo/ Fecomércio-DF

Sebrae

Menos tributo para os pequenos

A discriminação tributária para as 
microempresas e empresas de pequeno 
porte está mais perto do fim. Projeto de Lei 
Complementar, PLP 176/19, de autoria da 
deputada Paula Belmonte (Cidadania), 
apresentado na Câmara dos Deputados, 
quando exercia mandato federal, acaba de 
ser aprovado na Comissão de Indústria, 
Comércio e Serviços da Casa. O projeto 
acaba com o desrespeito ao regime 
tributário imposto a esses empresários e 
impede o equivalente a uma bitributação, 
que ocorre quando é paga a diferença de 
alíquota de ICMS (Difal), no momento em 
que a mercadoria entra e sai de uma unidade da federação. “Esse mecanismo 
existente hoje discrimina micro e pequenos negócios. Não é justo”, 
argumenta a parlamentar. O projeto, agora, segue para as comissões de 

Finanças e Tributação; e de Constituição e Justiça e de Cidadania (CCJ). 
Depois será votado no Plenário.

 Ed Alves/CB/DA.Press

Pregão Eletrônico nº 90007/2024

O objeto da presente licitação é a contratação de empresa especializada na

prestação de serviço continuado de agenciamento de viagens, para emissões

de bilhetes para voos domésticos e internacionais, destinados ao atendimento

das necessidades de deslocamento de servidores, autoridades e colaboradores

eventuais no desempenho das atividades institucionais do Ministério da

Integração e do Desenvolvimento Regional, conforme condições e exigências

estabelecidas no Edital e seus anexos.

EDITAL:Disponível na Internetnos endereços: https://www.gov.br/compras/pt-br/
ou http://sisel.mdr.gov.br/consulta_edital.php

ABERTURA: 15/05/2024, às 10h (dez horas), no endereço eletrônico

https://www.gov.br/compras/pt-br/.

Débora de Carvalho Sousa
Chefe do Serviço de Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO

MINISTÉRIO DA
INTEGRAÇÃO E DO

DESENVOLVIMENTO REGIONAL

SECRETARIA
EXECUTIVA
DIRETORIA DE
ADMINISTRAÇÃO

2024/02

Em cinco de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas e
quinzeminutos, realizou-se, por videoconferência, reunião extraordinária doConselho
de Administração do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE:
5330000063-8), secretariada no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre
Sul, 15º andar, Asa Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob a presidência do Sr.
Dario Carnevalli Durigan e com a participação dos Conselheiros Anelize Lenzi Ruas
de Almeida, Elisa Vieira Leonel, Kelly Tatiane Martins Quirino, Robert Juenemann e
�������� ����� ����� ��������� �������� ��� ���
� 	��������� �� ���� �������
Gasparino da Silva e Paulo Roberto Simão Bijos. Também esteve presente a Sra.
Lucinéia Possar, Diretora Jurídica, como assessora do Conselho, nos termos do
art. 18 de seu Regimento Interno. O Conselho de Administração (CA): PROJETO
TOLEDO – AUMENTO DE PARTICIPAÇÃO NA CIELO S.A. (“Cielo”) – aprovou a
aquisição de até a totalidade das ações em circulação da Cielo, via Oferta Pública
deAquisição deAções, e consequente aumento de participação acionária indireta do
BB, por meio da BBElo Cartões Participações S.A. e Elo Participações Ltda. na Cielo,
para até 49,99%. (...) Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada
a reunião, às dezessete horas e trinta e cinco minutos, da qual eu, Rodrigo Nunes
Gurgel, Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada conforme, vai assinada
por mim e pelos Conselheiros. Ass.) Dario Carnevalli Durigan, Anelize Lenzi Ruas
de Almeida, Elisa Vieira Leonel, Kelly Tatiane Martins Quirino, Robert Juenemann
e Tarciana Paula Gomes Medeiros. Rodrigo Nunes Gurgel - Secretário. A Junta
���������� ��������� � ���
���� �� ������ ������� �������� � ������� �� ����������
sob o número 2513353 - Luciana Stefane deAlmeida Dionisio - Secretária-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do

Conselho de Administração Realizada Cinco de

Fevereiro de Dois Mil e Vinte e Quatro

CNPJ 00.000.000/0001-91

2024/07

Em vinte e três de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e
vinte minutos, realizou-se reunião extraordinária do Conselho de Administração
do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-
8), no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º andar, Asa
Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob a presidência do Sr. Dario Carnevalli
Durigan, com a participação do Conselheiro Paulo Roberto Simão Bijos e, por
videoconferência, dos Conselheiros Anelize Lenzi Ruas de Almeida, Elisa Vieira
Leonel, Marcelo Gasparino da Silva, Robert Juenemann e Tarciana Paula Gomes
Medeiros. O Conselho de Administração (CA): (...) INDICADORES DO PLANO
DIRETOR – tomou conhecimento da performance dos indicadores do Plano
Diretor 2023, referente às perspectivas Clientes, Financeira, Sustentabilidade,
Processos e Pessoas, elaborada pela Diretoria Estratégia e Organização;
(...) Reunião realizada sem a participação da Conselheira representante dos
funcionários do Banco do Brasil, em cumprimento ao disposto no art. 18, §6°, do
Estatuto Social. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada
a reunião, às onze horas, da qual eu, Rodrigo Nunes Gurgel, Secretário, mandei
lavrar esta ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos
Conselheiros. Ass.) Dario Carnevalli Durigan, Anelize Lenzi Ruas de Almeida,
Elisa Vieira Leonel, Marcelo Gasparino da Silva, Paulo Roberto Simão Bijos,
Robert Juenemann e Tarciana Paula Gomes Medeiros. Rodrigo Nunes Gurgel -
����������� � ����� ���������� ��������� � ���
�	�� �� �������� ������� ���������
o registro em 18/03/2024 sob o número 2516483 - Luciana Stefane de Almeida
Dionisio - Secretária-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do

Conselho de Administração Realizada em Vinte e

Três de Fevereiro de Dois Mil e Vinte e Quatro

CNPJ 00.000.000/0001-91


